

Winterkonzert der Spielgemeinschaft Bremgarten Kirchlindach



Spielgemeinschaft Bremgarten Kirchlindach

Was wäre die Adventszeit ohne die traditionellen Winterkonzerte der Spielgemeinschaft Bremgarten Kirchlindach. Sie fanden am 26. November 2017 in Bremgarten und am 3. Dezember 2017 in Kirchlindach statt. Auch in diesem Jahr wurde dem Publikum ein abwechslungsreiches Programm geboten: Opernklänge (La Traviata) und Musicalmelodien (Les Misérables) waren ebenso vertreten wie Marsch und Walzer. Und Welthits; ein Medley der britischen Rockband Queen und Hallelujah von Leonard Cohen. Für besinnliche und weihnachtliche Klänge sorgten die Elisabeth Serenade und das englische Weihnachtslied Joy to the World. Traditionell wurde das Konzert mit «Stille Nacht» – kräftig besungen durch das gesamte Publikum – beendet.

In Kirchlindach wurde das Konzert durch die Starterband der Musikschule Region Wohlen eröffnet. Die jungen Musikantinnen und Musikanten gaben dem Konzert eine ganz besondere Note.

Im Anschluss an die Konzerte standen Glühwein und Guetzli bereit. Die Musikantinnen und Musikanten nutzten die Gelegenheit, mit ihren Gästen zu plaudern und sich für den Besuch und den warmen Applaus zu bedanken.

Auch im neuen Jahr sollen Musik und Geselligkeit nicht zu kurz kommen. Gelegenheiten bieten sich schon bald:

Die nächsten Anlässe der Spielgemeinschaft Bremgarten Kirchlindach:

Spaghettitag
13.1.2018, Pfrundhaus Kirchlindach

Probe der offenen Tür
13.2.2018, Pfrundhaus Kirchlindach
6.3.2018, Probelokal Bremgarten

Frühjahreskonzert
23./24.3.2018, Turnhalle Kirchlindach

Osterständli
1.4.2018, Bremgarten

Auffahrtsgottesdienst
10.5.2018, Kirchlindach

Mittelländischer Musiktag
26.5.2018, Frauenkappelen

Die Spielgemeinschaft Bremgarten Kirchlindach dankt dem Publikum für die Unterstützung im ausklingenden Jahr und freut sich auf ein Wiedersehen im 2018!

Text: Andrea Wullschleger-Schneider

Foto: Christine Schär

Sie spielen oder möchten gerne ein Blas- oder Schlaginstrument spielen? Dann sind Sie genau richtig bei der

Probe der offenen Tür

**Dienstag 13. Feb. 2018, um 20 Uhr
im Pfrundhaus Kirchlindach**

**Dienstag 6. März 2018, um 20 Uhr
im Probelokal Bremgarten**

Schauen Sie rein und erhalten Sie einen Einblick in die Probe der Spielgemeinschaft Bremgarten Kirchlindach. Natürlich können Sie auch gerne – ganz unverbindlich – einfach mitspielen. Beim anschliessenden Umtrunk lernen Sie die Musikantinnen und Musikanten näher kennen.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Spielgemeinschaft
Bremgarten Kirchlindach

Die Spielgemeinschaft Bremgarten Kirchlindach sucht

eine/n Fahnenträger/in

Sie haben Freude an (Blas)Musik und sind gerne unter Leuten? Dann sind Sie unser Mann / unsere Frau!

Wir suchen:
eine / n Fahnenträger / in, der / die uns mit unserer Vereinsfahne an Anlässe begleitet (ca. 2–3 Anlässe pro Jahr).

Wir sind:
eine Spielgemeinschaft aus den Dorfvereinen Dorfmusik Bremgarten und Musikgesellschaft Kirchlindach mit guter Kameradschaft und Freude an der Musik.

Interessiert?
Dann melden Sie sich bei uns!

Spielgemeinschaft Bremgarten
Kirchlindach
Jürg Marthaler, Postfach 25,
3038 Kirchlindach, 079 222 69 60,
juerg.marthaler@bluewin.ch,
www.spielgemeinschaft-dmb-mgk.ch

